

Salon de l'agriculture

«On fera mieux l'année prochaine»

Même si les conditions n'étaient pas optimales, le président Cartier se dit satisfait de la dernière édition du Salon de l'agriculture.

Le dernier Salon de l'agriculture restera comme un cru intéressant. Pour s'en convaincre, il suffit de noter les nombreuses récompenses (voir pages 10-11) récoltées par les Gersois. De son côté, Henri-Bernard Cartier, président de la Chambre d'Agriculture, tire un bilan plutôt positif de cette édition. «*Il était important d'aller à la rencontre des consommateurs, ce que nous avons fait.*»

«En effet, poursuit le président

Cartier, après cette nouvelle crise aviaire, il était nécessaire de rassurer les consommateurs. Nous avons trouvé des visiteurs conscients de la situation et qui maintiennent leur confiance à nos producteurs.» Le président Cartier a noté «*la visite de quelques élus et de la présidente de la Région*». «*Quant à notre stand, il n'était pas très bien placé mais nos producteurs ont tiré leur épingle du jeu. Nous ferons encore*

mieux l'année prochaine.»

Pierre Buffo, animateur de la semaine parisienne sur le stand de la Chambre d'Agriculture, partage le commentaire sur la situation des gersois dans le hall du Salon mais observe «*que les visiteurs sont friands du stand du Gers. Notre notoriété est excellente. Nous avons réalisé de très belles rencontres et de nombreux anciens préfets du Gers, par exemple, n'ont pas manqué de venir nous voir. Il était intéressant que les représentants du CDT soient à nos côtés sur le stand.*»

Pour l'animateur, des points techniques sont à améliorer mais d'autres sont très positifs. «*Comme la présence d'une banda que nous avons eue quatre ou cinq jours. Phénoménal pour l'ambiance.*» Côté affaires, Pierre Buffo estime que nos producteurs d'armagnac, de foie gras et ceux du porc noir de Bigorre «*s'en sortent honorablement.*» Même enthousiasme que celui du président à l'idée de repartir à la conquête de Paris en 2018.

